

**Autrefois une magnifique chapelle au chevet de notre église.**



**Autrefois, le cimetière de Valines se trouvait sur le pourtour de l'église. Devenu trop petit, la décision fut prise de le déplacer. Les premiers transferts de concessions commencèrent en 1953. La chapelle ci dessus, magnifique monument en pierre appartenait à une noble famille de Valines. Cette chapelle n'a pas fait partie du voyage. Démontée, elle fut cédée hors commune. Elle se trouvait au chevet de l'église, juste à côté de la Vierge dont on voit ici la voute céleste blanche. On peut admirer la beauté de cet édifice avec ses deux colonnes en pierre avec chapiteaux, son imposant fronton, ses grilles en volutes et son dôme surmonté d'une croix. Il est dommage que ce monument ne soit pas resté dans le patrimoine privé de Valines.**